



B.A.S.S spendet FFW Heumesssonde

SCHWANDORF. Der Verein B.A.S.S. (Bürgeranregungen an die Stadt Schwandorf) hat sein erstes Kinderfest abgehalten. Schon bei der Ankündigung erklärte die Vereinsführung, den Reinerlös zu spenden. Im sozialen Netzwerk Facebook führten sie dazu eine Befragung durch. 13 Vorschläge gingen so ein und bei der letzten B.A.S.S. Mitgliederversammlung wurde entschieden, der FFW Schwandorf eine Heumesssonde im Wert von 300 Euro zu be-

schaffen. Das Temperaturmessgerät leistet wertvolle Dienste und kann manchen Scheunenbrand verhindern. Zwar verfüge die FFW Schwandorf bereits über solch ein Gerät, doch dieses ist veraltet, erklärte Stadtbrandinspektor Helmut Mösbauer und nahm die Spende mit Klaus Brunner entgegen. B.A.S.S. Vorsitzender Markus Meierhofer informierte darüber, dass noch zwei bis drei weitere Spenden verteilt würden. (szd)